

05.01.2015

Die ehrenamtliche Arbeit des Ortsteilrats 2014

Im Vordergrund standen die vielfältigen Arbeiten zum Hochwasserschutz - darüber wurde bereits (und wird weiter) gesondert berichtet.

Uns standen rd. 6.000 € für Reparaturarbeiten zur Verfügung. Diese wurden zur Sanierung von Zaun und Mauer am Bürgerhaus verwendet.



Die engagierte Arbeit der Vereine wurde mit Geldzuwendungen unterstützt.

Eine Goldene Hochzeit und viele runde Seniorengedurtstage wurden besucht.

Der große Raum des Bürgerhauses wurde mit Bilderrahmen und Bildern aufgewertet.

Die Vernetzung mit anderen Ortsteilen, in den Ausschüssen und Ämtern der Stadtverwaltung wurde vertieft.

Über viele andere Aktivitäten wurde bereits im Schaukasten am Platz der Jugend berichtet. Zum 31.12.2014 wurde „Leben in BüßLEBEN“ (www.buess-leben.de) an den Start geschickt. Auch dort ist nun vieles nachlesbar. Helfen Sie uns, das Leben in Büßleben lebens- und liebenswert zu erhalten, wir arbeiten auch 2015 weiter daran.